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本日の例会内容　クラブ協議会本日の例会内容　クラブ協議会本日の例会内容　クラブ協議会本日の例会内容　クラブ協議会
 加藤・谷津年度下半期へ向けて、ｸﾗﾌﾞ協議会が行われました。

　皆さん、こんばんは。今年に入りましてもう3度目の例会となります。今回より
田中さんと宮田さんが出席ということになりましたが、それにしても参加人数が
ひどい状況かと思います。出席している方には申し訳ありませんが、本日はｸ
ﾗﾌﾞ協議会ということですので、進められる限り進めていきたいと思います。

　今月は、新年例会を始め多くの行事がございました。皆様には、市内3ｸﾗﾌﾞ
合同新年会ならびに我がｸﾗﾌﾞの新年会にご出席頂きまして、ありがとうござい
ます。

　加藤・谷津年度も後半となりましたが、皆様と一緒に頑張っていきたいと思
いますので、よろしくお願い致します。

 ６．幹事報告　　谷津茂男幹事 ６．幹事報告　　谷津茂男幹事 ６．幹事報告　　谷津茂男幹事 ６．幹事報告　　谷津茂男幹事

 第932回 第932回 第932回 第932回

　1．三郷市内からの報告

①  みさとﾊｰﾌﾏﾗｿﾝ実行委員会より「第41回みさとｼﾃｨｰﾊｰﾌﾏﾗｿﾝの開催」について
日時 　平成22年2月7日（日）　※雨天決行
開会式 　午前8時30分から
会場 　三郷市役所周辺（南側駐車場）

　2．大塚ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所からの報告

①  地区ﾛｰﾀﾘｰ情報委員会より『友』ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ速報№411号の受領
②  米山奨学奨学会様より「ﾊｲﾗｲﾄよねやま119号」発行の受領

　2．他ｸﾗﾌﾞ様からの報告

①  三郷RC様より1月のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑの受領
②  三郷WDRC様より1月のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑの受領

 ７．各委員会報告 ７．各委員会報告 ７．各委員会報告 ７．各委員会報告

　田中欣一会員

　暮れの忙しいところ、妻・佳子のために葬儀に参加して頂きまして本当にありがとうございました。ﾛｰﾀ
ﾘｰに入ってなかったら大変なことになっていたのではないか、というくらい皆様に協力して頂きました。会
長を始め、受付その他のお手伝いありがとうございました。



 ８．クラブ協議会 ８．クラブ協議会 ８．クラブ協議会 ８．クラブ協議会

今回の議題は

・下期に向けて各委員会での取り組みについて

ﾛｰﾀﾘｰ情報会員研修委員会 田中欣一委員長

ｸﾗﾌﾞ奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ常任委員会 沖良男委員長

社会奉仕委員会 宮田博委員長

環境保全委員会 加藤地次委員長

国際奉仕委員会 浅賀紀一委員長

皆様のご協力のもと、昨年11月より駅前清掃の活動をおこなっています。任期が6月までとなりますの
で、それまで引き続き活動していきたいと思います。

です。出席人数が少ないため、委員長が出席して
いる委員会のみの発表となりました。

今現在、新会員の入会もないということで実際の活動が行えていません。新会員さんが増えて集まった
ら研修会をしていきたいと考えています。申し訳ありませんが、もうしばらくお待ち頂ければと思います。

今年度も後半となっていますので、それぞれの委員会で委員長会議を行い、今日の課題・今後の課題を
模索し活動していきたいと思います。

社会奉仕委員会では、現在、国際奉仕委員会と連携して書き損じﾊｶﾞｷの活動を行いﾕﾈｽｺを通して学校
を建設しようという活動を行っています。また、ﾍﾟｯﾄﾎﾞﾄﾙのｷｬｯﾌﾟの回収も行っていますが色々と問題が
出てきています。今後、皆様と考えながら対策を練っていければいいと思います。

国際奉仕委員会 浅賀紀一委員長

ﾗｲﾗ委員会 酒井幸晴委員長

会報・IT委員会 橘和宏委員長

SAA  山下勝矢委員長
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　加藤英泉会長
　谷津茂男幹事
　田中欣一会員

　宮田博会員 「母の葬儀に際しましては会員の皆様のご厚情、誠にありがとうございました」
　橘和宏会員

「今日はやや暖かいですね。屋根のｺｰｷﾝｸﾞが楽でした」

SAAは例会で有意義な時間を過ごして頂けるように配慮するという基本方針がございますので、下期は
是非もっと皆様の卓話など増やし、色々な方のお話をうかがえるようにしていきたいと思います。

「出席が芳しくない。新事で忙しいこともあるでしょうが？」

「先日、初ｺﾞﾙﾌに行ってきました。もう少し出来るようになったら、ｸﾗﾌﾞのｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟに参
加させてください」

「妻・佳子の葬儀には皆様に大変お世話になりました。お陰様で無事終えることができ
ました。有難うございました。これからもお付き合いの程よろしくお願い致します」

継続事業の書き損じﾊｶﾞｷの回収を引き続き行ってまいりますので、ご協力お願い致します。目的は識字
率の向上です。また台北博愛ﾛｰﾀﾘｰへもｷｬﾗﾊﾞﾝを組んで行きたいと思います。

ﾗｲﾗ委員会としては4月頃に北海道の方へ行くかどうかという話し合いを今後していく予定です。ただし、ﾗ
ｲﾗ委員会自体としてはどのような活動をすればいいか模索中です。

会報を翌週には発行するようにしていますが、現在遅れ気味なのでなるべく早く発行できるようにしてい
きます。またﾒｰﾙなどによるﾈｯﾄﾜｰｸについてはまだ出来ていない部分が多いので講習会など開き勉強
できればと思います。



　浅賀紀一会員
　伊藤隆会員

　その他の協力者

 １０ １０ １０ １０．出席率報告　出席委員会．出席率報告　出席委員会．出席率報告　出席委員会．出席率報告　出席委員会

　　第932回　会員23名　出席11名　欠席数10名　免除2名　出席率52．39％
　　第931回　出席修正率はMU0名により68．18％
　　第930回　出席修正確定率はMU3名により77．27％

「1月25日から書き損じﾊｶﾞｷの回収が始まります。ご協力お願いします」
「本日仕事のため、早退します」

酒井幸晴会員・沖良男会員・加藤地次会員・山下勝矢会員


